

*Schwer ist es Dich gehen zu lassen.*

*Wunderbar zu erfahren, wie viele Menschen Dich gerne hatten...*

## DANKSAGUNG

### **Fritz Biber**

Wir sagen von ganzem Herzen Danke, allen die Fritz in seinem Leben mit Liebe, Wertschätzung und Freundschaft begegnet sind und mit uns zusammen Abschied genommen haben. Die vielen wunderbaren Zeichen der Anteilnahme haben uns überwältigt, getröstet und sehr berührt.

Unser besonderer Dank gilt:

- der Belegschaft vom Paracelsus Spital Richterswil, den Ärzten und den Pflegenden für die aufopfernde, liebevolle Pflege und Betreuung
- Frau Pfarrerin Alke de Groot für ihre Begleitung und ihre einfühlsamen Worte und Philippe Mestrinell und Fredi Baumgartner für die wunderschöne musikalische Umrahmung der Abschiedsfeier
- allen, für die grosszügigen Zuwendungen an das Paracelsus Spital Richterswil
- den Klassenkameraden und dem HCH Club 90 für den wunderschönen Grabschmuck.

Horgen, im März 2019

Mit stillen Grüssen  
Die Trauerfamilie